

# Antisipasi Isu Penculikan Anak, Babinsa Koramil 04/Jekulo Datangi Rumah Warga

sutrisno - [KUDUS.WARTAMILITER.COM](http://KUDUS.WARTAMILITER.COM)

Feb 22, 2023 - 14:52



*foto istimewa (Komsos antisipasi isu penculikan )*

KUDUS - Menyikapi maraknya isu terkait penculikan anak yang berkembang di tengah masyarakat, langsung disikapi dengan cepat oleh Sertu Sugiarjo Babinsa Koramil 04/Jekulo Sertu Sugiharjo saat mendapat informasi dari warga binaan Desa Bulung Kulon Kecamatan Jekulo, Rabu (22/02/2023). Berkat informasi yang didapat, Babinsa Bulung Kulon Sertu Sugiarjo bersama Kadus Saudara Eko mendatangi rumah korban dan mendengarkan keterangan dari orang tua korban.



Menurut keterangan dari orang tua korban, saat itu anaknya yang baru pulang dari sekolah berjalan sendirian dengan kondisi jalan sepi, tanpa disadari ada seorang perempuan yang menghampiri menawarkan jasa boncengan dengan sepeda motor, merasa tidak kenal anak itu menolak.

Mendapat penolakan dari si anak pelaku berusaha memaksa dengan cara menarik tangan, karena merasa terancam anak itu menggigit tangan si pelaku hingga terlepas & melarikan diri.

“Adanya kejadian percobaan penculikan tersebut, Babinsa mengajak dan menghimbau warga binaan lebih pro aktif meningkatkan kewaspadaan. Selain itu peningkatkan siskamling dilingkungan masing – masing serta jangan mudah percaya dengan berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax”.

“Dengan adanya isu penculikan anak yang berkembang saat ini. Babinsa mengajak warga binaan tidak mudah panik, namun tetap waspada dan segera melaporkan segala bentuk kejadian kepada pihak aparat keamanan,” pungkasnya.

Danramil 04/Jekulo Kapten Arm Muslikhan menyampaikan, pihaknya melalui para Babinsa tetap mengintensifkan komsos dengan masyarakat guna memberikan himbauan khususnya di setiap wilayah binaan masing – masing.



Kedatangan Babinsa , tentunya bertujuan untuk memberikan himbauan kepada warga binaan agar tetap waspada dan tidak usah panik karena pihak aparat keamanan akan siap menangani isu-isu penculikan khususnya di wilayah teritorial Koramil 04/Jekulo, jelas Danramil.

Selain itu kata Danramil mengajak peran serta elemen masyarakat untuk saling bekerjasama dalam menjaga kondusifitas wilayah agar tetap aman dan kondusif.

“Jika melihat maupun mengetahui adanya tindak pidana yang terjadi, segera laporkan ke aparat keamanan terdekat.” imbuh Danramil.

Redaktur : Pendim 0722/Kudus